

Santiago de Cuba disposera sous peu d'un laboratoire pour des études de virologie



Santiago de Cuba, 6 jan. (RHC/ACN).- Un laboratoire pour des études de virologie fonctionne actuellement à l'essai à Santiago de Cuba, la seconde ville de notre pays.

Relevant du centre provincial d'hygiène, d'épidémiologie et de microbiologie, le nouveau laboratoire prêtera ses services à toute la région Est de l'île.

Il est doté d'équipements de pointe pour le diagnostic de maladies infectieuses dont celles qui sont transmises par le moustique *Aedes Aegypti* comme la dengue, la fièvre jaune, le chikungunya et le zika.

Mme le Dr. Inara Pérez, chef du département de microbiologie au centre provincial d'hygiène et d'épidémiologie, a expliqué, dans des déclarations à la presse, que les équipements installés permettent de connaître, dans les plus brefs délais, les virus. Avant les échantillons pris devaient être envoyés à l'Institut de Médecine tropicale Pedro Kouri de la capitale.

Le laboratoire a d'ores et déjà réalisé des essais avec succès.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/117662-santiago-de-cuba-disposera-sous-peu-dun-laboratoire-pour-des-etudes-de-virologie>



Radio Habana Cuba